

International Media

SABTU 26 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MENHAN PRABOWO TERIMA KUNJUNGAN MENTERI ANGKATAN BERSENJATA PRANCIS

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kiri) dan Menteri Angkatan Bersenjata Prancis Sbastien Lecornu (kedua kiri) memeriksa pasukan sebelum melakukan pertemuan bilateral di Kantor Kementerian Pertahanan, Jakarta, Jumat (25/11).

RI Berpotensi Kantongi Rp36 Triliun dari 28 Kesepakatan Industri Migas

Dari 28 perjanjian industri gas diperkirakan berpotensi menghasilkan lifting minyak dan kondensat sebesar 265 ribu barel minyak per har.

JAKARTA (IM) - Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) menyampaikan 28 kesepakatan komersial

yang diteken pada pertemuan industri hulu minyak dan gas 2022. Kesepakatan itu berpotensi menguntungkan Indonesia sekitar USD2,3 miliar atau setara Rp36

triliun, dengan kurs Rp15.660/USD.

"Potensi penerimaan mencapai USD2,3 miliar," kata Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto di sela Konvensi Internasional III Industri Hulu Minyak dan Gas (IOG) 2022 di Nusa Dua, Bali yang dikutip Jumat (25/11).

Kesepakatan tersebut meliputi 10 dokumen mengenai Prosedur Election Not To Take in Kind (ENTIK). ENTIK merupakan

perjanjian yang mengatur tugas dan tanggung jawab antara SKK Migas dan Kontraktor Kontrak Kerja Sama (KKKS) sebagai penjual minyak mentah dan kondensat bagian negara.

Selain itu, ada 18 dokumen perjanjian jual beli gas bumi (PJBG), amandemen PJBG, heads of agreement (HoA), nota kesepahaman (MoU) untuk gas pipa, LNG, dan LPG.

Di mana dari 28 perjanjian

tersebut diperkirakan berpotensi menghasilkan lifting (penjualan) minyak dan kondensat sebesar 265 ribu barel minyak per hari serta perkiraan total lifting gas bumi sebesar 390 miliar british thermal unit (TBTU) dengan rentang durasi kontrak dua hingga 11 tahun.

Penandatanganan kontrak itu tidak hanya menghasilkan

► Bersambung ke hal 11

intiland

Bagus™ Anti Bau

ODOR ELIMINATOR

Penghilang bau tidak sedap...

NANO POLISH®
IDM000144822

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

Danjen Kopassus dan Pangdam IV/Diponegoro Beraudiensi dengan Anggota Wantimpres Dato' Sri Prof Tahir



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasertijono.



Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan dan Dato' Sri Prof Tahir.



Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan dan Hendra Mulyono.



Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan dan Cahyadi Kumala.



Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan.

JAKARTA (IM) - Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan dan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasertijono belum lama ini, masing-masing mengunjungi Kantor Pusat Mayapada Group, di Jakarta.

Dalam kesempatan tersebut, Dato' Sri Prof Tahir merealisasikan 3 program kerja sama dengan Kopassus Angkatan Darat. Dan kembali memberikan kontribusi baru.

Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan pada Kamis (24/11) lalu mengunjungi Kantor Pusat Mayapada Group di Jakarta.

Dia melakukan perbincangan bersahabat dengan Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) sekaligus Founder Maya-

pada Group Dato' Sri Prof Tahir. Atas nama Kopassus (Komando Pasukan Khusus) Angkatan Darat, Mayjen Iwan Setiawan menerima kasih atas dukungan Dato' Sri Prof Tahir kepada Kopassus sejak tahun 1970-an.

Dato' Sri Prof Tahir telah menjalin hubungan persahabatan dengan para komandan dan pemimpin Kopassus (Baret Merah RPKAD).

Dato' Sri Prof Tahir adalah teman lama dari Kopassus AD. Dan keduanya memiliki persahabatan yang khusus. Dia pernah membangun rumah sakit kecil untuk Kopassus AD sekaligus menyumbangkan fasilitas medis yang lengkap.

Selain mengucapkan terima kasih, Mayjen Iwan Setiawan juga

mengharapkan Dato'sri Prof Tahir dapat memberikan dukungan pembangunan bagi Kopassus AD seperti sebelumnya.

Dato' Sri Prof Tahir menyatakan terima kasih atas kunjungan Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan. Sekaligus mengatakan akan terus menjaga hubungan kerja sama yang baik dengan Kopassus AD demi memberikan kontribusi yang lebih besar bagi masyarakat, Angkatan Darat dan negara.

Dia memuji Kopassus AD yang memiliki keefektifan tempur yang sangat kuat. Dan mereka bertanggung jawab untuk melakukan tugas-tugas khusus. Kopassus merupakan kekuatan strategis untuk melindungi keamanan dan kepentingan nasi-

onal. Dan layak mendapatkan cinta serta dukungan dari seluruh rakyat. Kedua belah pihak mencapai kesepakatan untuk merealisasikan program kerja sama baru.

Pertama, membantu merenovasi dan membangun lebih banyak asrama baru untuk memperbaiki lingkungan hidup para perwira dan prajurit. Kedua, menyediakan truk sampah untuk meningkatkan kondisi sanitasi pasukan.

Ketiga, menggali dan menyaring air tanah untuk mengatasi masalah air minum bagi pasukan.

Dato' Sri Prof Tahir segera mengatur untuk mengimplementasikan kesepakatan yang dicapai. Dan diharapkan dapat berperan dalam menarik gagasan antara militer dan

rakyat. Mayjen Iwan Setiawan secara khusus berterima kasih kepada Dato' Sri Prof Tahir atas gaya kerjanya yang penuh semangat.

Dato'sri Prof Tahir dengan didampingi General Manager Mayapada Group Hendra Mulyono, Chairman Guoji Ribao Dato Ted Sioeng, Sentul City Cahyadi Kumala dan tokoh lainnya makan siang bersama Mayjen Iwan Setiawan.

Pangdam IV/ Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasertijono yang mantan ajudan Presiden Joko Widodo (Mantan Danjen Kopassus AD) belum lama ini juga mengunjungi kantor pusat Mayapada Group Jakarta dan beraudiensi dengan Anggota Wantimpres sekaligus Founder Mayapada Group Dato'sri

Prof Tahir.

Mayjen TNI Widi Prasertijono adalah kawan lama Dato' Sri Prof Tahir. Kali ini dirinya menggunakan kesempatan datang ke Mabes AD untuk rapat sekaligus khusus mengunjungi teman lamanya.

Mayjen TNI Widi Prasertijono berterima kasih atas perhatian Dato' Sri Prof Tahir terhadap wilayah Jawa Tengah. Dan diharapkan dapat mempererat komunikasi di masa mendatang.

Dato' Sri Prof Tahir juga menyatakan terima kasih atas kunjungan Mayjen TNI Widi Prasertijono. Dia menyatakan kesediaannya untuk bersama-sama memberikan kontribusi bagi masyarakat Indonesia. • idn/din



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasertijono dan Dato' Sri Prof Tahir.



Kedua belah pihak makan siang bersama di Kantor Pusat Mayapada Group.



Danjen Kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan dan Dato Ted Sioeng.